
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

No.2314 
9月 11日例会 プログラム       「イニシエーションスピーチ」   藤原 拓志君 

9月 18日例会 プログラム       「RCに思う（約 40年在籍して）」  宮原君 三宅（照）君 立石君 

9月 11日のメニュー            ・豚ヒィレカツ・鯛南蛮漬・御飯・汁物・漬物・コーヒー              
 

前回（9 月 4 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 35名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 29名 欠席者数 6名 出席率 85.29％ 前回補正率 88.24％ 

前回補正者 西岡君 槌田君    

欠 席 者 東川君 井上君 三宅(保)君 小野田君 島田君 上原君 
 
 来 訪 者       増田 博志様（百十四銀行 玉野支店 支店長）  
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
・ 皆さまこんにちは。本日のお客様をご紹介いたします。 

百十四銀行 玉野支店 支店長 増田 博志様、ようこそいらっしゃいました。 

昨日、谷先生がゴルフの初打ちをされるということでコースを初めて回られました。集中力があり上達され

ると思います。 

本日、理事役員会で検討しますが、特に全会員に密接に関係する事が 2 件有りますので、皆さまに簡単にご

説明致します。3クラブ合同例会と、各種役員選出方法についてです。ご意見がお有りでしたら、どうぞ、ど

なたでもご参加下さい。 

まず、3クラブ合同例会について説明します。 

8月 29日鷲羽ハイランドホテルで児島 RC、児島東 RCと玉野 RCの 3クラブの代表者で合同例会について話し

合ってきました。出席者は児島 RC の須藤洋一会長、難波恭一郎幹事、児島東 RC の藤原健一ガバナー補佐、

西山芳男会長、山本真一幹事、玉野 RCの槌田正則ガバナー補佐、安江義輔副会長と私、富永護 8名です。 

ガバナー補佐会で槌田、藤原、両ガバナー補佐が 3 クラブ合同例会を復活する事で意気投合されたそうで、

この会を持つ事となりました。 

初めは簡単に下記を取り決めて各クラブの理事会等で承認を得る事としました。 

1．合同例会は各クラブ持ち回りで、年間 3回原則 A方式で行う。 

11月に児島、2,3月に玉野、5月に児島東が主催し夜間例会は別途協議する。例会では 3クラブ会長が簡

単に挨拶し、プログラム等は主催クラブの自主性を尊重する。例会費は 2,400円くらい。 

2．ゴルフコンペを年間 1回行う。  以上です。 

意義についても話し合われました。 

新入会員などにとっては、メーキャップ先を知る機会になるし、メーキャップに慣れる良い機会である。 

他クラブの例会方法や内容を見て参考になる。人脈が広がる。マンネリ化しているクラブに刺激を与える。

過去の合同例会では充分人的交流が進まなかった点を反省し、例会方法を工夫して、例えば同じ趣味の人同

志を同席させる。 

会員減少（児島 34、児島東 20）の為、3クラブ合わされば人数が 90名程度になり、単独では出来にくかった

趣味の会、釣り、美食、山歩き、囲碁、映画など様々な趣味の会を発足させ、活発な親睦活動が行い易くな

る。などです。 

次に各種役員選出方法について、今問題があるという訳では有りませんが、選出方法を明記してより公平、

公正なる選出を永続的に行えるよう取りきめるなど、理事役員会でより良いものをつくっていきたいと思っ

ております。以上、皆さまに関係深い事 2件をご紹介させて頂きました。 

米山功労者の感謝状が届いております。立石会員、小野会員に感謝状をお渡しします。 

以上で会長挨拶を終わります。エンジョイロータリー 
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 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 佐藤ガバナー事務所より、①賞・表彰に関するご案内が届いております。 

②RI3520地区 台湾からの友好クラブ締結の申し入れのご案内が届いております。 

③2015年 9月のレートのお知らせが届いております。1ドル＝124  円。  

・ 地区 R財団事務所より、ロータリーカード実績 2015年 7月の報告が届いております。  

・ ロータリーの友事務所より、①ロータリーの友(英語版)のご案内が届いております。 

②広報誌のご案内が届いております。世界と日本、あなたも新しい風に を回覧いたします。  

・ 玉野市科学教育研究会より、玉野市児童・生徒科学研究発表会 作品展への協賛のお願いが届いております。  

・ MOA美術館児童作品展より、玉野ロータリークラブ会長賞、記念品の交付申請についてお願いが届いており

ます。  

・ 玉野青年会議所より、2016年度 理事長候補者決定のご案内が届いております。 

第 59第 理事長候補者 東海満則様。  

・ 玉野市共同募金委員会より、共同募金運動への協力についてお願いが届いております。  

・ 玉野市交通安全対策協議会より、平成 27年 秋の玉野交通安全推進大会 開催のご案内が届いております。  

・ 財団室 NEWS 2015年 9月号が届いておりますので回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告    
 
・ 親睦・家族委員会（小林委員長)：【誕生月】近藤君 4日、大西君 7日、籔内君 15日、谷君 16日、 

東川君 22日、安江君 24日、井上君 25日 

・ 地区補助金プロジェクト(林会員)：「玉野人物風土記」の原稿の第 2校ができましたので回覧します。  

皆さまに作成いただいた原稿から都合により一部変更もありますので、ご了解ください。 

・ ガバナー補佐（槌田会員）：9月にガバナー補佐の公式訪問が 3件あり、同行をお願いしたいので日時を発表

させてもらいます。岡山旭川 RCが 9月 16日（水） 会場アークホテル岡山、岡山中央 RCが 9月 18日（金） 

会場ホテルグランヴィア岡山、岡山南 RCが 9月 29日（火） 会場 ANAクラウンプラザホテル岡山です。 

以上 3件ありますので、どなたか同行をお願いします。 
 
 第 3回定例理事役員会議事録  9月 4日  
 
・ 槌田ガバナー補佐各種登録費について、日韓親善会議は個人負担で、おかやまビーチスポーツフェスティバ

ルと地区大会関連費用はクラブ負担とすることになりました。 

・ RI3520地区(台湾)との友好クラブ締結について見送ることになりました。 

・ ROTARY広報誌購入について本年は見送るとこになりました。 

・ 米山梅吉記念館への 100円募金について例年とおり見送ることになりました。 

・ 玉野市児童・生徒科学研究発表会への協賛について 昨年とおり 10,000円協賛することになりました。 

・ MOA美術館児童作品展への協賛について 昨年とおり 10,000円協賛することになりました。 

・ 地区補助金プロジェクト予算報告について、承認されました。 

・ 3クラブ合同例会について、年 3回の合同例会、年 1回のゴルフ大会を行うことになりました。 

・ 12月 25日の例会について、例会場が使用できないため、休会とすることになりました。 

・ 例会場変更について、10月 2日、9日、23日の例会をたまの湯で試行し、検討することになりました。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・ 安江君、松尾君、谷口君、小林君、白石君、三宅(照)君、藤田君、山田君－増田支店長様、ようこそお出で

下さいました。本日は、よろしくお願い致します。 

・ 富永君－谷先生、これから一緒にゴルフ出来る事楽しみにしております。 

・ 西岡君－藤田さん、ご利用ありがとうございました。 

・ 近藤君、安江君、谷君、籔内君、大西君－誕生月。 

・ 立石君－プレート忘れ。 

・ 谷口君－前回欠席。 

・ 成瀬君－ここのところお休み(欠席)が続きすいません。 
 
 プ ロ グ ラ ム     「ふるさと納税について」     百十四銀行 玉野支店 支店長 増田 博志様     

 


